



PRESSEMITTEILUNG

Deutschlands beliebteste Fernhochschule bleibt die SRH Fernhochschule

„Eine Fernhochschule zum Verlieben“, „Sehr gute Betreuung bei höchster Flexibilität“ und „Von Herzen empfohlen!“ heißt es in den Bewertungen der Studierenden auf der Bewertungsplattform FernstudiumCheck. Mit einer Weiterempfehlungsrate von 97 Prozent und einer 4,56 Sternebewertung wurde die SRH Fernhochschule – The Mobile University in diesem Jahr erneut von den Fernstudierenden zur **„Beliebtesten Fernhochschule Deutschlands 2023“** gewählt – und das bereits zum 5. Mal in Folge!

Riedlingen, 25. Januar 2022

„Zum 5. Mal in Folge zur Beliebtesten Fernhochschule in Deutschland gewählt zu werden, ist etwas ganz Besonderes für mich und unser ganzes Team. Bei uns stehen die Menschen im Mittelpunkt und unsere Studierenden wissen das sehr zu schätzen“, erklärt Prof. Dr. Ottmar Schneck, Rektor der SRH Fernhochschule stolz.

Qualität in allen Bereichen

Die größte private Hochschule in Baden-Württemberg wirbt selbst damit, Qualitätsführer mit einem herausragenden Service zu sein. Dieser Service kommt auch bei den Studierenden an, denn besonders häufig wurden die persönliche und individuelle Beratung, die Unterstützen in jeglichen IT Fragen, die Lehrinhalte sowie der Kontakt zu den Lehrenden lobend hervorgehoben.

„Das Fernstudium passt perfekt in mein Leben. Die SRH Fernhochschule hat ein großartiges Konzept entwickelt. Flexibilität, Studierendenbetreuung sowie Studieninhalte sind hier sehr gut auf einander abgestimmt. Ich fühle mich rund um wohl und gut aufgehoben.“, so die 5-Sterne Bewertung von Kristin einer Psychologie-Studentin.

4,56 Sterne für die SRH Fernhochschule

Für den FernstudiumCheck Award „Beliebteste Fernhochschule“ waren alle die Fernstudierenden in Deutschland aufgerufen worden, ihr Studium zu bewerten. In acht Kategorien, zu denen zum Beispiel die Studieninhalte, das Material sowie die Betreuung und Flexibilität gehören, konnten sie 1 (= mangelhaft) bis 5 (= sehr gut) Sterne vergeben. Für das Ranking spielten darüber hinaus auch die Anzahl der Stimmen sowie die Weiterempfehlung eine entscheidende Rolle.

„Diese Auszeichnung zeigt uns, dass wir auf dem richtigen Weg sind und sich unser täglicher Einsatz lohnt. Auch 2023 setzen wir uns wieder mit Leidenschaft dafür ein, unsere Studierenden auf ihrem persönlichen Bildungsweg zu begleiten und gemeinsam die Antworten auf die Fragen von morgen zu finden“, so Prof. Schneck.

SRH Fernhochschule – The Mobile University

Seit über 25 Jahren setzt sich die unbefristet staatlich anerkannte SRH Fernhochschule – The Mobile University dafür ein, dass Studierende ihren Traum vom Hochschulabschluss in jeder Lebenssituation verwirklichen. Mehr als 130 Mitarbeitende begleiten und unterstützen jedes Jahr rund 9.900 Menschen



auf ihrem individuellen Bildungsweg. 45 staatlich anerkannte Bachelor- und Master-Studiengänge sowie Hochschulzertifikate im Online-Studium geben schon heute die Antwort auf das, was morgen gefragt ist.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit über 16.700 Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen sowie 1,1 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von ca. 1,3 Mrd. Euro. Sitz der Stiftung ist Heidelberg.



Bild 1: Die Mitarbeiter der SRH Fernhochschule lassen vor Freude die Konfettikannonen knallen.